

NOTA DE PREVENCIÓN

después de María



DENGUE

¿Dónde se cría el mosquito *Aedes aegypti*?

Se trata de un mosquito urbano, esto significa que vive cerca de la gente, en nuestras comunidades y en nuestra casa. Prefiere lugares sombreados y frescos. Este mosquito se puede criar en cualquier envase o recipiente que pueda llenarse con agua, ya sea por las personas o por agua de lluvia. Estos envases pueden ser: cubos o baldes, floreros, fuentes de adorno, bebederos de animales, piscinas plásticas que no se usan, bases de los tiestos para plantas, gomas de carros, entre otros.

¿Cómo se transmite el Dengue?

- 1– Un mosquito hembra se alimenta con sangre de una persona enferma con el virus del dengue.
- 2– El virus del dengue se transporta dentro del cuerpo del mosquito.
- 3– Ese mosquito pica a otra persona, parte del virus sale del cuerpo del mosquito y entra al cuerpo de esa otra persona sana. Esta persona se enferma.
- 4– El virus del dengue NO se pega de persona a persona. Por eso, si no hay mosquito no hay dengue.

Síntomas:

- * fiebre
- * dolor de cabeza, detras de los ojos, muscular y en las articulaciones
- * erupción en la piel
- * nauseas
- * vomitos

Leptospirosis

Ante el problema de salubridad que estamos viviendo como isla luego del paso del Huracán María, hemos observado como se han visto favorecidas las condiciones para el desarrollo de brotes y epidemias. Queremos recordarte que una de las enfermedades más potenciales en este momento, Leptospirosis, surge tras la gran acumulación de escombros en las casas, comunidades y lugares públicos. Nos preocupamos por tu salud y la de los tuyos, por eso te recordamos la gran importancia de mantenerte alejado de los escombros y no crear tipo de contacto directo alguno con estos.